

Disminución en precios de combustibles tardará de dos a cuatro días: Minminas

Economía | 17 Mar 2020 - 07:53 Am

Por: Daniel Arias Bonfante @AriasBonfante

El viceministro de Energía, Diego Mesa explicó que está en proceso la transición la regulación de los precios en las estaciones del país.

Compartir f t w in



Una estación de gasolina ubicada en Bogotá Colprensa

El viceministro de Energía, Diego Mesa, aseguró que entre dos y cuatro días tardará el cambio de los precios de los combustibles en todas las estaciones de servicio del país, luego de que el presidente Iván Duque anunciara una reducción en los mismos.

El funcionario precisó en diálogo con RCN Radio, que la demora se presentó porque se deben hacer reducciones en la cadena de producción de los combustibles, iniciando por Ecopetrol, que fue la primera empresa que debió cambiar sus precios.

"El que estaba obligado a cambiar inmediatamente a las 12:00 de la noche de hoy 17 de marzo, era Ecopetrol y los que importan por los puertos y ahí se da toda la cadena", declaró el viceministro.

"Calculamos que aproximadamente entre dos y cuatro días en las estaciones de servicio ya estará ese combustible con el nuevo precio y mientras tanto, deben ir gestionando los inventarios que tenían comprado de tiempo atrás", agregó.

Lea también: Precio de la gasolina baja \$1.200 el galón a partir de este martes 17 de marzo

Audio [AUDIO] El viceministro de Energía, Diego Mesa, sobre la reducción en los precios de combustibles por el coronavirus 0:27 5:25

Mesa respondió a la alcaldesa de Bogotá, Claudia López, quien aseguró que se deben reducir los precios de las energías limpias y no en los combustibles. El funcionario señaló que desde el Gobierno nacional se han hecho esfuerzos para adoptarlas.

"También tenemos que ser conscientes de la crisis económica que se ha generado con esta pandemia y tenemos que ser consecuentes con esa realidad económica y con los precios del crudo", expuso.

Lea acá: Bogotá tendrá sitios para aislamiento voluntario de habitantes de calle, por coronavirus

"Esta medida es para aliviar el bolsillo de los colombianos de manera inmediata, pues todos usamos los combustibles líquidos en el día a día porque todos nos movilizamos. Los alimentos se transportan por vía terrestre y están sujetos al precio del combustible", añadió.

Por otro lado, el viceministro Mesa explicó que las estaciones que no cumplan con los nuevos precios establecidos por el Gobierno nacional tendrán sanciones y contarán con vigilancia al respecto.

Fuente: Sistema Integrado de Información

Siga a RCN Radio en Google News

Tags

precio de combustibles / Gasolina / Ministerio de Minas

También le puede interesar



Precio de la gasolina baja \$1.200 el galón a partir de este martes 17 de marzo

Economía | Hace 1 día



Precios de la gasolina podrían subir en La Guajira por desabastecimiento

Caribe | Hace 1 mes



Precios de los combustibles se mantendrán estables en febrero

Economía | Hace 1 mes



Insistirán en proyecto para regular los precios de la gasolina

Política | Hace 2 meses



Ecopetrol anuncia que producirá gasolina extra premium

Economía | Hace 4 meses

Restaurantes piden declarar emergencia económica y cuarentena

Economía | 17 Mar 2020 - 12:46 Pm

Por: María Camila Torres Cepeda @kamitorrs

La Asociación Colombiana de Restaurantes temen una pérdida masiva de empleos a raíz de la pandemia por coronavirus.

Compartir f t w in

